

BAKAMLA

Babinsa Koramil 0829-12/Modung Laksanakan Komsos Dengan Kades Neroh

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.BAKAMLA.ID

Dec 24, 2023 - 16:21



Komsos Babinsa dengan Kades Neroh

BANGKALAN, - BABINSA dari Koramil 0829-12/Modung menggelar kegiatan yang penuh makna dalam memperkuat hubungan dengan masyarakat setempat. Komsos (Komunikasi Sosial) melalui kegiatan anjungsana yang dihadiri oleh Kepala Desa Neroh, Bapak Nurudin, serta sejumlah perangkat desa lainnya pada

Kegiatan anjongsana ini dilakukan sebagai upaya nyata dalam menjalin kerja sama yang harmonis antara pihak militer dengan elemen masyarakat di Desa Neroh, yang terletak di Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan. Dalam suasana yang akrab, BABINSA Koramil 0829-12/Modung serta rombongan kepala desa dan perangkatnya saling berinteraksi, bertukar pikiran, serta mendiskusikan berbagai hal yang terkait dengan situasi sosial, keamanan, dan kebutuhan masyarakat setempat.

Bapak Nurudin menyambut baik kehadiran BABINSA dalam upaya membangun komunikasi yang erat antara pihak militer dengan masyarakat desa. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan Komsos yang dilakukan oleh BABINSA Koramil 0829-12/Modung. Kerja sama yang baik antara kami dan aparat militer sangatlah penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis di desa kami," ujar Bapak Nurudin.

Danramil 0829-12/Modung, Kapten Inf Parnowo menyambut dengan antusias keberhasilan dan pentingnya kegiatan Komsos anjongsana dengan kepala desa serta perangkatnya di Desa Neroh. Beliau menekankan bahwa hubungan yang erat antara TNI dan masyarakat sangatlah penting dalam membangun kepercayaan dan kerja sama yang kokoh guna menciptakan lingkungan yang aman dan sejahtera bagi seluruh warga.

Kapten Inf Parnowo juga menegaskan komitmen Koramil dalam terus mendukung serta berperan aktif dalam berbagai kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kegiatan Komsos tersebut menjadi salah satu wujud nyata dari pendekatan yang humanis dan proaktif dalam menjalin hubungan yang harmonis antara pihak TNI dengan masyarakat setempat.

Kegiatan Komsos anjongsana ini menjadi bukti nyata komitmen TNI dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat, mempererat persatuan, serta membangun kebersamaan demi terwujudnya situasi yang kondusif dan harmonis di Desa Neroh.

Diharapkan, kegiatan semacam ini akan terus dilakukan secara berkala guna mempertahankan hubungan yang baik antara TNI dan masyarakat demi kemajuan dan kesejahteraan bersama.

(Pendim_0829)